
番号 会場 主な意見 意見の取扱い

1 神楽公民館
　買物公園については，買物に拘らず，「公園」として，市民が歩き，音楽を楽しんだり，読

書をしたり，珈琲を飲んだりと，緑もあり，ゆったりとくつろげるのが理想像である。

　今後の取組の参考とすることとし，関係部局と

共有する。

2 神楽公民館

●旭川市には，西神楽から美瑛に抜ける田園風景や山並みなどの景観など，素晴らしい観光資

源があり，世界に向けて発信して欲しい。

●函館がGLAYと連携した取組を進めているように，有名人とのタイアップを進めて欲しい。

　今後の取組の参考とすることとし，関係部局と

共有する。

3 神楽公民館 　旭川市の除排雪は，他都市と比べても，きれいに行っており，取組を続けてもらいたい。
　今後の取組の参考とすることとし，関係部局と

共有する。

4
北部住民セン

ター

　除排雪について，オペレータの充実も必要だと思う。

　また，除排雪の取組については高齢者からの意見が多くなるが，小・中学生から意見を聴く

ことも大事だと思う。

　今後の取組の参考とするとともに，基本政策８

において，除排雪人材の確保に係る記載の追加を

検討する。

5
北部住民セン

ター

　ゼロカーボンについては，2050年まで27年ある。タイムスケジュールなど具体的なものを

示すとよい。

　今後の取組の参考とすることとし，関係部局と

共有する。

6
北部住民セン

ター
　旭川家具など魅力について教育に採り入れて広報してはどうか。

　今後の取組の参考とすることとし，関係部局と

共有する。

7 東旭川公民館
　市のホームページや市議会の会議録を英語変換すると誤りがある。機械で変換しているから

であることは理解しているが，見直して欲しい。

　今後の取組の参考とすることとし，関係部局と

共有する。

8 東旭川公民館
　ジオパークの取組を進めるに当たり，市からあさひかわジオパークへ，何が不足しているか

助言するなど，意思疎通を図ってもらいたい。

　今後の取組の参考とすることとし，関係部局と

共有する。

9 東旭川公民館 　「コンビニ受診」という表記について，もっと分かりやすい表記に修正すべきではないか。 　分かりやすい表記とすることを検討する。

10 東旭川公民館 　「PBL型教育」について，説明や注釈が必要ではないか。 　説明や注釈を追加することを検討する。
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11 永山公民館
　いじめ防止の取組として，子どもが困ることのないよう，市と教育委員会で連携して取り組

んでほしい。学校を巡回することも大事であると思う。

　今後の取組の参考とすることとし，関係部局と

共有する。

12 永山公民館
　高齢化で町内会加入者も少なく，役員も担い手不足。市として推移を示すなど考えてはどう

か。

　今後の取組の参考とすることとし，関係部局と

共有する。
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